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１．第１回部会でいただいた、主要なご意見

・設備導入の促進に向けては、イニシャル・ランニングの抑制
が重要。導入に向けた事前調査支援も含め、仕組みづくりが
重要

・LED照明の導入や高効率ボイラーの導入など、省エネ設備導入
による脱炭素化も重要

・再エネの導入促進に向けては、PPAモデルを活用していくこと
が重要。その際、島内で経済循環ができるような体制・仕組
があると良い

・エネルギーサービスの拡大に向け、多様な業種のマッチング
ができる場があると良い

・家庭や事業者等の「需要対象施設」、森林活用や太陽光導入、
EV等の「導入サービス」など、議論を分けて進めていくこと
が重要



２．住宅における一般的な再エネ・省エネメニューと既往の支援サービス



３．議論：一般家庭及び事業所を対象とした再エネ・省エネサービスの検討

【議論のポイント ※今回・次回と２回での議論を予定】

・❶：行政支援
（補助金、ﾋﾞｼﾞﾈｽﾏｯﾁﾝｸﾞの場の提供、民間ｻｰﾋﾞｽ周知 等）

・❷：再ｴﾈ・省ｴﾈ相談・診断ｻｰﾋﾞｽ関連

・❸：再ｴﾈ設備導入促進関連（主に太陽光、蓄電池 等）

・❹：省ｴﾈ設備導入や建物改修促進関連
（省ｴﾈ機器、住宅改修 等）

・❺：金融支援（省ｴﾈ改修ﾛｰﾝ利子補給 等）


